

Les conseils de **Christelle** pour une cicatrisation couronnée de succès



BIEN ÉVALUER LA PLAIE

« Il est très important de correctement évaluer la plaie : comment est-elle arrivée ? depuis quand perdure-t-elle ? est-elle douloureuse ? ... et de comprendre les facteurs de chronicité. Pour se faire, il faut indissociablement être à l'écoute de son patient. »



ÉCHANGER & COLLABORER

« L'échange et la collaboration entre l'hôpital et le domicile sont primordiaux dans la prise en charge d'une plaie, autant pour le choix d'un protocole adapté que pour le suivi du patient. C'est tous ensemble que l'on peut y arriver. »



NE PAS PERDRE DE VUE SON OBJECTIF : LA CICATRISATION

« Je refuse de rentrer dans le « plaisir » du patient si cela est délétère pour sa plaie et va à l'encontre de sa cicatrisation : par exemple, ne pas prendre le talon lors de la pose des bandes UrgoK2. Il faut arriver à proposer des solutions, lui expliquer les soins et le rendre acteur de sa cicatrisation même si cela ne répond pas entièrement à ses exigences. Faites preuve d'écoute, apportez des explications et soyez dans la discussion. »



SE FAIRE CONFIANCE

« Il ne faut pas hésiter à se former, de quelque manière que ce soit, par exemple via des webinaires, des podcasts, ... Il faut avoir confiance en soi et en son jugement, vous connaissez votre patient. »